

Presentan en COP28 Plan de Adaptación de la zona costera de La Habana

Image not found or type unknown



Imagen: Prensa Latina.

Dubái, 6 dic (RHC) El Plan de Adaptación de la zona costera de La Habana será presentado hoy en el Pabellón de Cuba habilitado en la 28 Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático - COP28.

Según el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente -Citma-, este proyecto beneficia a más de 700 mil habitantes del litoral norte de la capital cubana, particularmente vulnerable al aumento de nivel del mar y los fenómenos meteorológicos extremos.

La iniciativa anunciada en 2022 permitirá identificar los riesgos y vulnerabilidad de cada sector y grupo poblacional, adoptar medidas de adaptación y decisiones de inversiones. El plan incluye seis municipios del litoral, desde Santa Ana, en Playa, hasta el Rincón de Guanabo, en Habana del Este.

Este proyecto tiene un período de implementación de 4,5 años y cuenta con un financiamiento de tres millones de dólares, apoyado por el Fondo Verde del Clima e implementado por el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo en Cuba en alianza con la Agencia de Medio Ambiente del Citma.

Con el lema Ruta a la adaptación al cambio climático, el plan conocido como [AdaptHabana](#) se propone contribuir a cerrar brechas que inhiben el desarrollo de los análisis integrales de riesgos y vulnerabilidad al cambio climático, así como la formulación de soluciones proactivas viables que pueden integrarse de manera coherente en los planes de desarrollo existentes. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/341374-presentan-en-cop28-plan-de-adaptacion-de-la-zona-costera-de-la-habana>



Radio Habana Cuba